

Nombre de alumno: Samantha Guillen Pohlenz

Nombre del profesor: Ana Gabriela Villafuerte

Nombre del trabajo: Actividad plataforma

Materia: Zootecnia Equinos

Grado: 7mo

Grupo: A

HISTORIA Y EVOLUCIÓN DEL CABALLO

Origen, domesticación y evolución del caballo

Clasificación taxonómica

Los caballos se encuentran en muchas partes del mundo, a través de su historia han pasado por grandes civilizaciones como Egipto, Roma, Persia, pero la historia que destaca de su origen es de Grecia.

Minerva la Diosa de la Tierra tuvo una disputa con Neptuno Dios del Mar, para obtener el poder de nombrar la capital de Grecia. Ganaba aquel que beneficiara al pueblo. Neptuno creó al caballo como un representante de guerra fuerte y al servicio del hombre, mientras que Minerva originó un árbol de olivo enorme cuyo significado es la PAZ, con lo cual ganó, ya que la paz será preferida sobre la guerra.

El caballo apareció hace unos 67 millones de años por las planicies del Norte hasta Siberia. Después se desarrollarían en ASIA y EUROPA. Como todo animal doméstico de la actualidad, éste tiene sus orígenes de razas salvajes, que fueron modificándose morfológicamente. Dando por resultado caballos europeos y caballos americanos.

El hombre domesticó gran cantidad de animales, como: bovinos, ovinos, asnos, caprinos, camellos y por último al caballo. Se inició este proceso en Persia donde recorrió Egipto, Grecia, Roma, Arabia.

El caballo americano comenzó con el Coryphodon que al principio tenía de 20 cm de altura con 5 dedos en patas posteriores y anteriores. Terminó con el Equus o caballo actual con solo un dedo y un sobrehueso tanto en patas posteriores como anteriores. Algo parecido sucede con el caballo europeo, pero este no tenía tantos dedos al principio, eran 4 en patas anteriores y 3 en posteriores, llegó a tener 3 dedos en las cuatro patas hasta llegar al EQUUS, muy similar al caballo americano.

1493 es una fecha importante. Se organizaba un segundo viaje al Nuevo Mundo por Colón. Llevaron muchos caballos y arribaron en Santo Domingo. Pasaron unos cuantos años para que la cría de caballo se intensificara y comenzará a esparcirse sobre todo centro América. Las Antillas y Nicaragua se convirtieron en los

principales criadores de caballos al servicio de la conquista. Competieron contra Santo Domingo y otros lugares que criaban equinos, sin embargo nadie pudo quitarle su lugar a NICARAGUA, que por sus condiciones ambientales, climáticas, tuvo mucho éxito.

Al caballo lo llegaron hasta prohibir, esto por parte de Fernando el católico, lo cual aumento muchísimo su precio, hasta 1516 cuando se suspendió tal prohibición por el Rey Carlos V.

Suena q a que los caballos hicieron una gran parte de la victoria de varias batallas, como por ejemplo, Francisco Pizarro logró conquistar Perú llevando una gran cantidad de caballos de Nicaragua.

En cuanto la clasificación taxonómica del caballo, no hay mucho que parafrasear más que comentar como tal la información.

- Reino: Animal
- Rama: Vertebrados
- Tipo: Cordados
- Clase: Mamíferos
- Subclase: Placentarios
- Orden: Ungulados
- Suborden: Perisodáctilos
- Familia: Equídeos
- Subfamilia: Equinae
- Género: Equus
- Subgéneros: Asinus Cebroides
- Especie: Equus caballus

Bibliografía

Villafuerte, A. G. (2020). *Antología de Zootecnia de Equinos*. Comitán de Domínguez: Universidad del Sureste.